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« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se di 
fronte ai ripetuti lamenti e alle ripetute 
richieste delle popolazioni interessate e dei 
loro legittimi rappresentanti, il Governo 
abbia preso o intenda prendere risoluzioni 
e provvedimenti all'oggetto che il servizio 
dei treni viaggiatori sulla linea Firenze-
Faenza sia più completo e meglio organiz-
zato, in ispecie sotto al riguardo del pro-
lungamento di alcuni treni sino a Faenza e 
Firenze rispettivamente, e delle coincidenze 
coi treni da e per Roma, Livorno, Ravenna, 
Ancona e Alta I tal ia . « Ber t i ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno sui motivi che hanno 
consigliato lo smuraniento e il sequestro di 
una lapide commemorante nel cimitero di 
San Pietro in Casale, Mario Stangliellini, 
offendendo con l 'atto inqualificabile il sen-
timento di un paese che ha culto ad i suoi 
morti e vigilanza per i suoi diritti . 

« Bentini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno per sapere se sia vero 
che gli elettori politici attuali non aventi 
ancora raggiunto il trentesimo anno di età, 
quando non abbiano fatto l'esame di pro-
scioglimento nel comune in cui sono resi-
denti o non posseggano più il certificato 
dell'esame subito in passato innanzi al pre-
tore, perderanno il diritto all 'elettorato fino 
al 30° anno ove non facciano domanda di 
essere inscritti nelle nuove liste corredan-
dola o dell 'attestato di proscioglimento, o 
del certificato del pretore in seguito a nuovo 
esame subito in conformità al regolamento 
26 luglio 1912 e nel periodo dal 30 agosto 
al 18 settembre. « Meda ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici sulle cause del 
disastro ferroviario presso Civita Lavinia e 
sulla necessità di affrettare efficaci e defi-
nitivi provvedimenti per la sicurezza del-
l 'armamento e del materiale sulla linea 
Roma-Yelletri-Terracina. « Valenzani ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze sugli eventuali criteri 
che dal potere centrale governano e disci-
plinano le concessioni in materia di generi 
soggetti a rivendita privilegiata e su quelli 
che riformano in peggio i pronunciati delle 
autorità locali chiamate dalla legge ad in-
tervenire con provvedimenti di carattere ed 
attribuzioni deliberative. 

« Cavagnari ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno sull 'arbitrario diviet® 
del comizio pubblico che era stato indetto 
dai telefonisti di Venezia per chiedere la 
riforma dell'iniquo regolamento. 

« Campanozzi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio, ministro dell'in-
terno, per sapere se non creda opportuno 
impartire speciali istruzioni onde venga pro-
rogato al 31 gennaio 1913 il termine utile 
per tutt i gli emigranti di chiedere l'inscri-
zione nelle liste elettorali ai sensi della nuova 
legge. 

« Quaglino ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se 
non creda opportuno consentire una ulte-
riore proroga per l 'entrata in vigore del re-
golamento 26 marzo 1911 sopra la larghezza 
dei cerchioni delle ruote dei veicoli circo-
lanti sulle strade pubbliche, massime per 
quelle provincie che già avevano imposto, 
con regolamenti locali, larghezze determi-
nate diverse da quelle ora imposte dal re-
golamento governativo. 

« Montemartini »r 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dell'interno per conoscere se non 
ritenga necessario ed urgente accogliere i 
voti ripetutamente espressi dal proleta-
riato, dalla stampa e dagli enti pubblici 
della Capitale, per eliminare la vergogna 
delle persistenti angariche restrizioni del di-
ritto dei poveri all'assistenza ospitaliera gra-
tuita. 

« Campanozzi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno sulle innovazioni in-
trodotte dal Commissario governativo nel, 
trattamento del personale ospitaliero di Ro-
ma, le quali, oltre a violare i diritti quesiti 
e i principi dell 'equità, danneggiano il re-
golare funzionamento dell' assistenza agli 
infermi. 

« Campanozzi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della marina per sapere se non 
creda opportuno e doveroso imporre alla 
società assuntrice dei servizi marittimi in 
Calabria l 'adempimento degli obblighi na-
scenti dalla legge e dai contratt i , facendo 


